
 

Veranstaltung: INteraktiver Austausch – Wir gehören dazu! 

 

Special Olympics macht eine digitale Veranstaltung.  

Bei dieser Veranstaltung reden wir über Inklusion im Sport-Verein.  

In einem Sport-Verein machen viele Menschen Sport.  

Inklusion im Sport-Verein heißt:  

Menschen mit und ohne Behinderung machen gemeinsam Sport. 

 

Manche Athleten trainieren schon in einem Sport-Verein.  

Sie machen Erfahrungen im inklusiven Sport.  

In der Veranstaltung erzählen sie über die Erfahrungen.  

Sie erklären den Ablauf von einem Training in einem Sport-Verein. 

Sie erzählen, warum ein Sport-Verein gut ist. 

 

Mehr Sport-Vereine sollen inklusive Sport-Angebote machen.  

Der Austausch soll Lust auf Inklusion machen.  

Jeder kann an dem Austausch teilnehmen.  

Jeder kann Fragen stellen.  

 

Der Austausch findet im Internet statt. 

Die Anmeldung ist kostenlos. 

Nach der Anmeldung erhält jeder eine Email mit einem Link. 

Mit dem Link kann man an dem Austausch teilnehmen. 

 

Wir freuen uns auf den Austausch. 

 



 

Alle Informationen im Überblick 

 

 

Datum:   Freitag, 26. Februar 2021, 18.30 Uhr bis ca. 20.00 Uhr 

 

Teilnahmegebühr:  kostenlos 

 

Materialien: Computer oder Smartphone mit Mikrofon (und wenn 

möglich Kamera) 

 

Ansprechpartner  Anne Effe  

  Projekt Wir gehören dazu 

    Special Olympics Deutschland in Hessen e.V. 

    anne.effe@specialolympics.de 

  069 79 21 35 97    

 

    Eileen Jakobi  

Inklusion & Teilhabe 

    Hessische Turnjugend 

    e.jakobi@htv-online.de 

 

Anmeldung bis:  Mittwoch, 24. Februar 2021 

 

Anmeldung:   über diesen Link  

 
 
 
 
  

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=BaWbIQSTWUGZqMtrYw2N4LKm0LwEjiBJm6KmM1-_xTlUODRWRE9RSUEyOU8yR0o5NDE4SzQ0VzVJTi4u

